



## Aunque Monreal dijo que se canceló, la bancada de Morena sí hizo su posada

◀ Karina Rojo Pimentel y Dolores Padierna, a la salida del festejo realizado en el Pedregal. En principio se convocó en Polanco, pero cambiaron la sede por las críticas. Fotos Víctor Camacho

ENRIQUE MÉNDEZ Y  
FERNANDO CAMACHO

La quinta parte de los 253 diputados de Morena organizó anoche su posada de fin de año en un restaurante en la zona exclusiva del Pedregal de San Ángel, a pesar de que el coordinador de la bancada, Ricardo Monreal Ávila, afirmó en un video que el festejo se había cancelado.

Desde las 7 de la noche, un grupo de legisladores, convocados por su vicecoordinadora, Gabriela Jiménez, arribó al restaurante Bodega de Mar, ubicado en bulevar De la Luz, junto a la parroquia de Santa Cruz del Pedregal, y como pedía la invitación, llevaron regalos "unisex" para el intercambio, que se realizó después del brindis.

Ataviados con un gorro navideño, participaron del festejo Irma Juan Carlos, quien llegó con una botella de mezcal; José de Jesús Valdenebro; Sergio Mayer; Daniel Murguía; el diputado migrante, Aniceto Polanco; José Narro; la vicepresidenta de la Cámara, Dolores Padierna Luna, y la petista Karina Rojo Pimentel, entre otros.

Padierna recibió en el intercambio un regalo "ni mandado a hacer: un reloj de arena". Contó que cada diputado cooperó con mil pesos y que si la asistencia fue muy reducida se debió a que "hay mucho cansancio; ya nadie quiso venir, y al final Gaby,

que es el motor de la fiesta, nos tiene aquí con mucha alegría. Monreal no pudo asistir, lo vi muy cansado en la mañana; estamos aquí porque también hace falta darnos un abrazo. No todo es trabajo".

Aniceto Polanco dijo al salir del restaurante: "fue no más una cena de amigos, de compañeros, con muy buena plática; nos dimos un abrazo de amistad y de cariño. Cada quien pagó lo suyo. Yo no cené, porque cené en casa; nomás me eché una copita de tequila".

Inicialmente, la posada de Morena se convocó en un restaurante en Polanco, pero ante las críticas que surgieron por el festejo, los diputados decidieron cambiarlo de lugar. En un video, para referirse a la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, Monreal quiso desmentir que su bancada organizara una fiesta de fin de año.

"Y también, por cierto, me permito señalar que nosotros no estamos programando ninguna posada, ni fiesta ni festejo. Actuamos con mucha seriedad, con mucha responsabilidad. Y no es cierto lo que algunos medios han señalado; al menos ninguno de mis compañeros sabe de esta convocatoria, y no la habrá, se los aseguro". Pero sí hubo, aunque en otro lugar.

Este diario cuenta con la copia de la invitación que se envió el miércoles a todos los integrantes de la bancada vía WhatsApp a sus teléfonos móviles, con el mensaje adicional de llevar regalo para un intercambio que se realizaría con el método que utiliza ese partido: la tómbola. En un mensaje adjunto se les pidió "llevar un regalo que sea unisex, porque vamos a hacer tómbola ahí en el evento para ver quién le da regalo a quién".